

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT. Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik, sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Kimia SMK Berbasis Kontekstual pada Materi Elektrokimia” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak **Dr. Saronom Silaban, M.Pd.**, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penelitian ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu **Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si.**, Ibu **Dr. Iis Siti Jahro, M.Si.**, dan Bapak **Drs. Marudut Sinaga, M.Si.**, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, serta kepada Bapak **Dr. Simson Tarigan, M.Pd.**, selaku dosen pembimbing akademis dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Kimia UNIMED yang sudah memberikan Ilmu pengetahuan dan membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Ibu/Bapak guru, dan staf pegawai SMK Telkom Shandy Putra Medan, serta seluruh siswa kelas X-TJA 2 dan X-TJA 3, yang sudah membantu dalam proses penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta **Zul Alfian Hasibuan** dan Ibunda tersayang **Ade Kurniati** yang telah membesarkan, mendidik, memberikan dukungan, do'a serta pengorbanan yang selama ini dilakukan bagi penulis sehingga dapat menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih pula kepada Adik **Rifdah Luthfiah Hasibuan** dan **Taufik Bagas Suganda**, yang senantiasa memberikan motivasi kepada penulis.

Terspesial ucapkan terima kasih penulis sampaikan kepada pendamping hidup **Boby Septia Pranata** beserta orang tua kedua saya **Ibu Uci** dan **Pak Nurman** beserta keluarga besar saya **Mas Wowo**, **Mami Lisa**, **Mbak Sri**,

Nazira, Naya, Azel, dan Buk Dewi yang setia mendampingi dan menemani saya. Dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk Guru Kimia saya **Ibu Suyati, M.P.Kim** yang telah menginspirasi saya untuk menjadi seorang Guru Kimia.

Dan ucapan terimakasih disertai rasa sayang sayang untuk sahabat terspecial saya **Tri Hartanti** dan “**STONEFAM**” (Desvi, Dira, Dwi, Elpira, Layla, Natasha, Rizka, Tria, dan Septri) yang sudah setia menemani penulis melewati suka duka selama masa perkuliahan dan sama-sama berjuang mendidik generasi penerus.

Terima kasih kepada teman-teman mahasiswa Pendidikan Kimia DIK C 2014, teman-teman penelitian **Rizka Maylinda** dan **Elisa Manalu**, yang telah memberikan semangat, motivasi, canda, tawa, serta sama sama berjuang dalam pengerjaan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis

Zia Alifahtul Fatihah

